

LES PETITES AFFICHES

MERCREDI 31 DECEMBRE 2014
N° 5171 - 90^{ème} année

DIRECTION ET BUREAUX :
10, rue Albert-1^{er} - 64100 BAYONNE
Marie-Hélène LAGIÈRE, Directrice

Annonces Légales / Marchés Publics
Abonnements

☎ : 05 59 59 05 02 - 05 59 59 30 26 - 📠 : 05 59 59 84 58
E-mail : direct@petites-affiches-64.com
Site : www.petites-affiches-64.com

Parution chaque mercredi / 1,10 € le Numéro
Abonnement : 1 An : 31,90 € - 2 Ans : 55,90 €
Abonnement + version numérique :
1 An : 39,90 € - 2 Ans : 59,90 €

du Pays Basque et des Pyrénées~Atlantiques

Annonces légales

HEBDOMADAIRE ÉCONOMIQUE ET JURIDIQUE

Annonces judiciaires

OFFICIELLEMENT DÉSIGNÉ POUR LA PUBLICATION DES ANNONCES LÉGALES ET JUDICIAIRES DU DÉPARTEMENT 64 - ISSN : 1273-1153

Meilleurs vœux... Meilleurs vœux... Meilleurs vœux...

« Les Pyrénées-Atlantiques, terre de golf »

Les Pyrénées-Atlantiques ont toujours été une terre de golf. C'est à Pau que l'on trouve le plus vieux club du monde hors des îles britanniques. Les premiers indices se référant à la pratique du golf dans notre région remontent aux campagnes napoléoniennes.



Tableau de 1893 - Avec l'aimable autorisation du Pau Golf Club

En 1814 lors de la bataille d'Orthez des régiments de l'armée britannique de Wellington furent installés à Pau. Deux officiers d'origine écossaise qui ne se séparaient jamais de leurs clubs de golf furent fascinés par la plaine de Billère, au bord du Gave... les Pyrénées à l'horizon. Le sol et le sous-sol étaient propices à la pratique de leur sport favori. Après avoir négocié avec les habitants des lieux, ils se mirent à frapper leur petite balle blanche devant les autochtones incrédules. Le golf venait de faire son apparition en terre béarnaise. Aujourd'hui, plus d'une douzaine de clubs sont installés dans les Pyrénées-Atlantiques plaçant le département comme l'un des hauts lieux pour la pratique de ce sport.

Les golfs historiques

Plus de vingt ans après les guerres napoléoniennes, les mêmes officiers écossais accompagnés de nombreux amis revenaient en touristes, munis de leur étrange équipement. Une colonie anglaise, toujours plus importante, allait peu à peu s'établir à Pau avec ses coutumes et ses sports traditionnels comme l'équitation, la chasse à courre, l'alpinisme et bien entendu le golf. Les pratiquants sont si nombreux que le **PAU GOLF CLUB** voit le jour en 1856 sur près de 34 hectares. Pendant 30 ans, il restera le seul club de France, jusqu'à l'ouverture de celui de Biarritz en 1888. Mais les deux conflits mondiaux furent des tournants décisifs dans la pratique du golf à Pau.



Coupe offerte par la Reine Victoria - Avec l'aimable autorisation du Pau Golf Club

Les touristes anglais se firent plus rare et il fallut attendre les années soixante pour qu'une véritable rénovation soit entreprise. Le nombre important de sociétaires permit finalement de pérenniser le plus vieux golf d'Europe continentale. Le Pau Golf Club est aujourd'hui "un par 69" installé au bord du Gave. Il est constitué d'un parcours plat avec de petits greens. Son club-house est construit dans le pur style britannique avec de magnifiques "bow-windows". C'est un véritable musée avec ses coupes, médailles, portraits et gravures des membres sans oublier la peinture de la célèbre diligence "the rocket" qui assurait à l'époque la liaison entre les parcours des clubs de Pau et de Biarritz.

(suite en page suivante)